



mittelpunkt

miteinander glauben leben

06/2024 – August 2024

grußwort



Liebe Gemeinde,

nach einer Pause erscheint der Mittelpunkt nun wieder mit frischem Schwung. Was ist in der Zwischenzeit passiert? Ins Auge fällt natürlich das Verschwinden des Pfarrsaales, der Oase und der Sakristei. Der Abriss ist abgeschlossen, und am 16. Juli haben wir den ersten Spatenstich für den Rohbau gefeiert, der nun auch bald beginnen soll.

In der Pastoral ist es mit Beginn der Ferien naturgemäß ruhiger geworden, nachdem in der letzten Schulwoche noch viele Entlassgottesdienste mit Schülerinnen und Schülern, mit Lehrkräften und Eltern gefeiert wurden. Die ruhigere Phase gibt aber auch Gelegenheit, Neues zu probieren, so z.B. das „Bibelmurmeln“, das beim ersten mal schon einigen Anklang gefunden hat. Dabei gibt es in der Hl. Messe keine Predigt, sondern die Möglichkeit, miteinander über die Schrift ins Gespräch zu kommen. Ein weiteres Mal tun wir dies in St. Mauritius am 11. August.

Ich wünsche allen eine ruhige Zeit, Erholung im Urlaub und Gottes Segen!

Ihr Pastor Berning

news der gemeinde



Am 15. August feiern wir den hohen Festtag der Aufnahme Mariens in den Himmel oder auch Maria Himmelfahrt. Einer alten Tradition folgend feiern wir die Festmesse mit der Kräutersegnung auf dem Davidshof auf der Lötterfelder Str. 49 . Anschließend gibt es dort ein gemütliches Beisammensein bei Speis und Trank.

Die Einladung zum Firmkurs hat in diesem Jahr einen großen Anklang gefunden: Über 40 Jugendliche und auch einige Erwachsene bereiten sich auf die Firmung am 21. Februar vor. Nachzügler können sich noch melden, der Firmeröffnungsgottesdienst ist am 1. September um 11.30 Uhr in St. Mauritius.

singing in the sunshine



Am Sonntag, den 4. August 2024 findet von 17-20 Uhr vor der Heilig Geist-Kirche ein Mitsingkonzert mit der Band tuned! statt. Groß und Klein sind herzlich eingeladen, nach Herzenslust eine bunte Auswahl an Liedern mitzusingen.

Da Singen hungrig und durstig macht, gibt es in den Pausen die Möglichkeit eines Mitbringpicknicks, d.h. jeder bringt Geschirr, Essen, Getränke und ggf. Picknickdecke selbst mit und dann kann gemeinsam gegessen, gesungen und geredet werden. Wir freuen uns auf einen musikalisch geselligen Sommerabend.

gemeinsam in meerbusch



Die Förderlehrkräfte des Projekts „Gemeinsam in Meerbusch“ der Stiftung Büderich durften sich zum Ende des vergangenen Schuljahres am Flamencotanz versuchen. Als Teambildungsmaßnahme hatte die Projektleiterin Betül Schulz einen Anfängerworkshop in der Akademie für Flamencokunst in Düsseldorf-Unterbilk organisiert.

Hier schlüpfen die Lehrerinnen in die Rolle der Schülerinnen, lernten die Geschichte und die rhythmischen Besonderheiten des Flamenco kennen und versuchten sich an den ersten Grundschritten.

Zum Abschluss gab es noch ein stilechtes Abendessen in einer Tapas-Bar. Die positiven Ergebnisse der Sprachförderkurse „Deutsch als Zweitsprache für Kinder und Jugendliche“ im Schuljahr 2023/24 hat das Team in einer Lehrerkonferenz in der Aula der St.-Mauritius-Schule im Juni besprochen.

Ab September geht es dann nicht nur mit den bestehenden Kursen weiter, auch wird das Förderangebot an der Adam-Riese-Schule in Büderich sowie an der Theodor-Fliedner-Schule in Lank mit neuen Kursen erheblich ausgeweitet.

kontakt



Katholische Kirchengemeinde St. Mauritius und Heilig Geist
Dorfstraße 1
40667 Meerbusch
Telefon: 02132/2083

info@smhg.de

www.smhg.de